

Umsetzung von Beförderungen in der Landespolizei

02.11.2018

Im Juni 2018 wurden der Landespolizei 2 Millionen Euro für Beförderungen zur Verfügung gestellt. Bis zum 24. Oktober 2018 wurden von diesen Geldern Landesweit nur 159.500 € für gerade 23 Beförderungen ausgegeben.

Was ist in dieser Polizei los?

Trotz Personalmangel und aufwendigem Beurteilungsverfahren kann es nicht sein, dass ca. 1,8 Mio. Euro Beförderungsmittel nicht entsprechend ihres Verwendungszweckes genutzt werden. Haushalterisch ist es gleich ob im Januar oder im Dezember befördert wird, da es sich bei den 2 Mio. Euro um ein Budget handelt....

Dem einzelnen Beamten aber fehlen Monat für Monat mehrere hundert Euro in der Lohntüte!

Die Behördenleiter sind hier in der Verantwortung!

Wir haben zu wenig Personal in der Landespolizei, dann sollten wir mit diesem aber auch sorgsam umgehen!

[hier](#) die Info zum download

Schlagwörter

Sachsen-Anhalt

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)